

2011年(平成23年)11月16日(水)

静岡

24

震災後初めて歌声披露

東日本大震災で被災した子どもたちの心のケアを続けるNPO法人「グラウンドワーカー三島」は12月、宮城県石巻市の「石巻少年少女合唱隊」を県東部に招き、クリスマスのチャリティーコンサートを開催する。震災で練習場所を失った合唱隊に、震災後初めての発表会の場を提供する。合唱隊のメンバー約20人は、県東部の少年少女合唱団と舞台で交流する予定で、本番を心待ちにして

石巻少年少女合唱隊

震災後、グラウンドワーカー三島は計9回にわたり「心を元気にするショートツアーツアー」を開催し、被災地の子どもと親族ら470人を県東部の温泉などに招待してきた。渡辺豊博事務局長らが石巻市の被災者から「子どもたちが歌う場所をなくしてしまった」と聞き、「石巻少年少女合唱隊を励ますコンサート」を県東部で開催することを申し出た。

御殿場と三島で クリスマス発表会

交渉の結果、同ツアーノンの資金に貢献した御殿場高原時之栖(御殿場市神山)と、みしまプラザホテル(三島市本町)が会場を提供することに決定。収益金を全額、同ツアーノンの保護者を三島市民との交流会に招き、慰労することになった。

みしまプラザホテルは「震災と闘う子どもたちの歌声を聞く私たちの方がきっと、励まされる機会にな

いる。

震災後、グラウンドワーカー三島は計9回にわたり「心を元気にするショートツアーツアー」を開催し、被災地の子どもと親族ら470人を県東部の温泉などに招待してきた。渡辺豊博事務局長らが石巻市の被災者から「子どもたちが歌う場所をなくしてしまった」と聞き、「石巻少年少女合唱隊を励ますコンサート」を県東部で開催することを申し出た。

交渉の結果、同ツアーノンの資金に貢献した御殿場高原時之栖(御殿場市神山)と、みしまプラザホテル(三島市本町)が会場を提供することに決定。収益金を全額、同ツアーノンの保護者を三島市民との交流会に招き、慰労することになった。

みしまプラザホテルは「震災と闘う子どもたちの歌声を聞く私たちの方がきっと、励まされる機会にな

【野島康祐】